Grundlage für wachsende Leistung ist der eigene Rationalisierungsmittelbau

Ein Schwerpunkt im Kampfprogramm unserer Parteiorganisation im VEB Spanplattenwerk Beeskow ist die weitere Entwicklung des eigenen Rationalisierungsmittelbaus. Dabei geht unsere Parteileitung Von der Orientierung der 4. Tagung des ZK aus, einen dynamischen Leistungsanstieg dadurch zu sichern, daß vom Rationalisierungsmittelbau moderne Technologien wie Mikroelektronik und Robotertechnik eingesetzt und so Voraussetzungen für eine erfolgreiche Erfüllung des Betriebsplanes und seine gezielte Überbietung geschaffen werden. Deshalb ist vorgesehen, im kommenden Jahr die Leistungen unseres Rationalisierungsmittelbaus auf 121,9 Prozent gegenüber 1987 zu steigern.

Wie nimmt unsere Parteiorganisation Einfluß, um in diesem Jahr die Voraussetzungen zu schaffen, danit im kommenden Jahr diese Steigerung erreicht

wira?

 Unsere Parteiorganisation orientiert vor allem darauf, die im Kampfprogramm festgelegten Aufgaben zur Entwicklung des Rationalisierungsmittelbaus konsequent zu erfüllen. Es geht darum, unseren Rationalisierungsmittelbau zur materiell-technischen Basis für die breite Anwendung von Schlüsseltechnologien, zum wichtigsten Träger der Modernisierung und Automatisierung zu machen.

Dabei richtet sich das Wirken der Kommunisten, ausgehend vom Kampfprogramm, unter anderem darauf, den Rationalisierungsmittelbau durch die Einrichtung eines Musterbaus als einer speziellen Abteilung qualitativ und quantitativ zu erweitern. Aufgabe dieses Musterbaus ist es, Rationalisierungsmittel als Muster zu bauen und zu erproben.

Mit Unterstützung unserer Parteileitung ünd der APO Wissenschaft und Technik konzentriert sich die Parteigruppe im Rationalisierungsmittelbau darauf, alle Ingenieure, Meister und Facharbeiter in die Realisierung dieser Aufgabe mit einzubeziehen. Um bei der Suche nach neuen wissenschaftlich-technischen Lösungen Schöpfertum, Ideenreichtum und Einsatzbereitschaft zu entwickeln, beraten regelmäßig Parteigruppenorganisator, Abteilungsleiter, Gewerkschaftsvertrauensmann und FDJ-Sekretär gemeinsam mit allen Beteiligten.

Inzwischen ist der Musterbau als 3. Meisterbereich des Rationalisierungsmittelbaus entsprechend der Orientierung im Kampfprogramm unserer Parteior-

ganisation wirksam.

Im Wissen um den direkten Zusammenhang von starkem Leistungspotential unseres Rationalisierungsmittelbaus - einschließlich des jetzt eingerichteten Musterbaus - und einem sicheren Frieden hatte sich das Kollektiv des Rationalisierungsmittelbaus, an der Spitze die 11 Genossen der Parteigruppe, verpflichtet, ihre Höchstleistungsschicht anläßlich des Weltfriedenstages darauf zu konzentrieren, die Produktionssicherheit durch entsprechende Rationalisierungsmittel zu erhöhen, um so eine weitere Leistungssteigerung als Voraussetzung für die Erfüllung des Planes 1987 zu erreichen.

 Unsere Parteiorganisation arbeitet zur Verwirklichung des Kampfprogramms mit Parteiaufträgen; das gilt auch für die Durchsetzung*der Beschlüsse, die die Entwicklung des Rationalisierungsmittelbaus betreffen.

Ein Beispiel dafür ist der Parteiauftrag des Genos-

Leserbriefe », "?j^T^ssgg-^weaa«aawa«v w n'» =» trimilim

als Kandidat in die Partei stabilisiert. Eine weitere Schlußfolgerung aus der Kampfkraftanalyse zur Erhöhung der Effektivität und Massenverbundenheit in der Parteiarbeit war die Bildung von APO während der diesjährigen Parteiwahlen.

Parteiwahlen.
Wesentlich hat zur Erhöhung des Niveaus desjinnerparteilichen Lebens die Erteilung von Parteiaufträgen an die Mitglieder unserer Grundorganisation, die unter anderem auf die Erfüllung der Schlußfolgerungen aus der Kampfkraftanalyse gerichtet sind, beigetragen. In Vorberei-

tung der Parteiwahlen hatten wir auch die Anleitung der Parteibeagftragten des Reichsbahnamtes zur Unterstützung der Parteiarbeit in den Dienststellen neu durchdacht und verändert. Es ging uns insbesondere um die weitere Befähigung der Beauftragten, den Parteileitungen bei der Verwirklichung der Parteibeschlüsse sowie bei der Mobilisierung der Eisenbahner zur Sicherung aller Transport-, Bau- und Reparaturaufgaben zu unterstützen.

Insgesamt hat die Verbindung der Arbeit mit dem Kampfpro-

gramm und der Kampfkraftanalyse maßgeblich zur Erhöhung der Standhaftigkeit der Genossen beigetragen. Das hat sich unter anderem in einer hohen Einsatzbereitschaft, in wachsender Entscheidungsfreudigkeit bei der Sicherung hoher arbeitstäglicher Ergebnisse auch unter schwierigen Bedingungen bestätiat. Darum wird unsere Parteileitung der Arbeit mit diesen beiden Dokumenten weiterhin große Aufmerksamkeit widmen.

Joachim Frenz
Parteisekretär
im Reichsbahnamt Pasewalk